

Aumentan contagios por la Covid-19 en Sancti Spiritus

Última actualización: Domingo, 28 Febrero 2021 10:59

Visto: 500

En las últimas dos semanas los contagios por la Covid-19 en la provincia, complican el panorama sanitario, a pesar de las fuertes medidas impuestas en todo el territorio.



Manuel Rivero, director de Salud, confirma a la prensa que en ese período se observa un ascenso de la cantidad de personas con el SARS-CoV-2; hasta la víspera suman 179 enfermos (27 en el día de ayer).

Según los especialistas, la curva de contagios debe continuar subiendo, tomando en cuenta que aumentan los pacientes que desconocen la fuente de infección, de hecho los asintomáticos siguen sin ser detectados.

Con el crecimiento de la pandemia se han abierto en el territorio 55 controles de focos, 33 en la capital provincial, convertida en el epicentro del coronavirus.

De acuerdo con Rivero, aun cuando se mantiene un control de la dolencia, las complejidades epidemiológicas se acentúan por el incumplimiento de las medidas sanitarias y en especial por la falta de percepción del riesgo por la población.

Desde inicios de septiembre del pasado año hasta la fecha suman 921 espirituanos contagiados con el SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

Este 27 de febrero se reportaron 618 nuevos casos con la Covid-19 y cuatro fallecidos en las últimas 24 horas.

En conferencia de prensa, el jefe de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, Francisco Durán, puntualizó que la cifra total de confirmados con el SARS-CoV-2, patógeno causante de la enfermedad, llega a 49 mil 779 personas y 322 decesos.

Detalló que permanecen ingresados 19 mil 234 personas, tres mil 83 sospechosos, 11 mil 992 en vigilancia y cuatro mil 159 aún activos con

Aumentan contagios por la Covid-19 en Sancti Spíritus

Última actualización: Domingo, 28 Febrero 2021 10:59

Visto: 500

el virus.

En los 22 laboratorios de biología molecular de la isla se estudiaron 18 mil 113 PCR en tiempo real para la detección del coronavirus, y el país caribeño acumula así, dos millones 392 mil 132 muestras procesadas.

Información de PRENSA LATINA